

ASSEMBLÉE NATIONALE

19 janvier 2014

EXPOSITION AUX ONDES ÉLECTROMAGNÉTIQUES - (N° 1677)

Commission	
Gouvernement	

Rejeté

AMENDEMENT

N ° 47

présenté par

Mme de La Raudière, M. Tardy, M. Martin-Lalande, M. Hetzel, M. Solère, M. Straumann,
Mme Fort, M. Tetart, M. Taugourdeau, M. de Ganay, M. Herth, Mme Louwagie, Mme Duby-
Muller et M. Morel-A-L'Huissier

ARTICLE PREMIER

À l'alinéa 18, après le mot :

« modification »

insérer les mots :

« de technologie »

EXPOSÉ SOMMAIRE

L'amendement précise que les modifications d'installations radioélectriques faisant l'objet d'un dossier d'information sont les modifications de technologie, à savoir l'ajout d'une technologie à une installation radioélectrique ou le remplacement d'une technologie par une autre dans une installation radioélectrique.

Les modifications d'installations radioélectriques faisant l'objet d'une demande d'autorisation auprès de l'Agence nationale des fréquences sont nombreuses et courantes dans la gestion au quotidien d'un réseau de téléphonie mobile.

Il serait irréaliste, pénalisant pour le déploiement des réseaux mobiles et contraire au choc de simplification administrative voulu par le Président de la République, de prévoir l'établissement d'un dossier d'information et la remise au maire de ce dossier pour chacune des nombreuses modifications techniques qui sont effectuées au quotidien sur un réseau de téléphonie mobile.